



平成29年6月1日



時は金なり

6月10日は「時の記念日」です。歴史の教科書にも出てきた天智天皇が、西暦671年
ろうこく

6月10日に日本初の漏刻（水時計）を設置し、宮中に時が告げられるようになったことにちなんで決められたそうです。時間もお金と同じように大切なものだ、という意味ですが、時間がお金と違うのは、一度使ったら後から取り戻したり増やしたりできないところと、だれにとっても同じスピードで過ぎてしまうところですね。だからこそ、古今東西、時に關することわざ・格言がたくさん作られてきたのでしょうか。最近のものでは「今でしょう」もその一つだと思います。



さて、中学校に入学して2ヶ月が過ぎようとしています。5月25日・26日の両日には、中学校で最初の定期考査が行われました。学習計画表を見ると、がんばって取り組んだ人、そこまでできていない人とさまざまだったようです。答案が返され、来週には、順位もついて結果が返ってきます。ともすれば点数や順位の数字だけを見てしまいがちですが、良かった人も悪かった人も、数字だけでなく授業やテスト対策への取り組みについて考える機会にしてほしいと思います。「後でやればいいから」とか、「できていないのは自分だけではないから」などと言い訳をしているうちに時間はどんどん過ぎてしまうものです。今月末には期末考査も控えています。今度は9教科です。今回の反省点をぜひ、次に生かしていきましょう。

自然教室に行ってきました



5月9日・10日と由加山の自然の家に自然教室へ行ってきました。

1日目はあいにくの天候（主任のせいです）の中、37班に分かれてオリエンテーリングを行いました。雨の中元気よく活動できました。途中、班からはぐれるというトラブルも多少起きましたが、最後はみんなそろってゴールできました。

2日目は天候も回復し、朝から野外炊事でカレーライスをつくりました。日頃から使い慣れていない包丁に懸念しながら時間内にできあがりました。生徒も味はともかく満足気に食べていました。

この2日間で学校生活ではなかなか見られない場面が多々見られました。生徒がお互いに助け、支え合う姿は大変ほほえましく、また頼もしく感じることができました。入学してからまだ2ヶ月足らずですが、それぞれ成長の跡が見られました。



6月の予定

S C = スクールカウンセラー来校日 14:00 ~ 18:00

日	曜	行 事	日	曜	行 事
6/1	木	耳鼻科検診 専門委員会	1 8	日	備南東地区総体
2	金	水着販売日 教育相談週間（9日まで）	1 9	月	" 午前中授業（給食あり）月の①～④
3	土	漢字・英語検定	2 0	火	SC
4	日		2 1	水	期末考査テスト発表・部活動停止
5	月		2 2	木	寺子屋（華道）
6	火	SC	2 3	金	金の①～⑤
7	水	生徒総会 部活動あり	2 4	土	
8	木		2 5	日	
9	金	寺子屋（茶道）	2 6	月	
1 0	土		2 7	火	SC
1 1	日		2 8	水	期末考査 給食なし
1 2	月	あいさつ運動（1年1組）	2 9	木	" 給食なし
1 3	火	SC 金の授業	3 0	金	"
1 4	水	部活動あり	7/1	土	土曜参観日・友愛セール
1 5	木	歯科検診	2	日	
1 6	金	備南東地区総体（給食なし）	3	月	
1 7	土	"	4	火	

7月の主な予定

1日（土）土曜参観日・ふれあい懇談・友愛セール 12日（水）給食最終日

13日（木）・14日（金）個人懇談 19日（水）終業式

《保護者の皆様へ》

* 先週ごろからすでに夏日が続いているが、1日から完全更衣で、カッターシャツ・ブラウスでの生活になります。下着の色や襟タイ・ベルトも一目でわかるようになります。その場にふさわしい服装をするのも集団生活のルールの一つです。清潔感のある中学生らしい夏服で過ごせるように、ご家庭でもご配慮をお願いいたします。

